

BRN-180-16 Tactical - .223Rem

Die Details im Überblick:

- BRN-180 - 16" Zoll Lauf mit mattschwarzer Nitridoberfläche
- Zuverlässiges AR-180 short stroke Piston System
- Kompatibel mit allen üblichen Mil-Spec AR-15 Lower Receivern
- Gehäuse und Handschutz aus 7075 T6 Aluminium - harteloxierte Oberfläche
- Gezogener Lauf; 1-8" Drall • 1/2"-28 Mündungsgewinde
- Replikat 3-Pin AR-180 Mündungsfeuerdämpfer
- Polymer Staubschutzklappe

Attributes

- Name: BRN-180-16 Tactical - .223Rem
- Manufacturer: BROWNELLS DEUTSCHLAND
- Product no.: BRD111021
- Mfr. No.:
- Delivery weight: 3kg

Item details

EU Export Disabled

Table of Contents

- Startpage
- Deutsch: Sicherheitshinweise für das BROWNEULLS DEUTSCHLAND BRN18016 Tactical .223Rem
- English: BRN18016 Tactical .223Rem Safety Instruction Guide

Sicherheitshinweise für das BROWNELLS DEUTSCHLAND BRN18016 Tactical .223Rem

Einführung

Willkommen zu den Sicherheitshinweisen für das BROWNELLS DEUTSCHLAND BRN18016 Tactical. Diese Anleitung soll Ihnen helfen, das Produkt sicher zu verwenden und potenzielle Risiken zu vermeiden. Bitte lesen Sie die folgenden Informationen sorgfältig durch.

Allgemeine Sicherheitsrichtlinien

- Stellen Sie sicher, dass Sie die Bedienungsanleitung vollständig gelesen und verstanden haben, bevor Sie das Produkt verwenden.
- Verwenden Sie das Produkt nur für den vorgesehenen Zweck und gemäß den Anweisungen.
- Halten Sie das Produkt außerhalb der Reichweite von Kindern und schutzbedürftigen Personen.
- Überprüfen Sie regelmäßig auf Anzeichen von Abnutzung oder Beschädigung. Bei Problemen verwenden Sie das Produkt nicht.
- Melden Sie unsichere Produkte oder Unfälle an die zuständigen Behörden.

Spezifische Sicherheitsvorkehrungen für die Nutzung

- Verwenden Sie stets geeignete Schutzausrüstung, wie z.B. Gehörschutz und Schutzbrille, während der Nutzung.
- Achten Sie darauf, dass der Lauf des Gewehrs frei von Hindernissen ist, bevor Sie schießen.
- Halten Sie den Abzug nicht gedrückt, wenn Sie nicht bereit sind zu schießen.
- Verwenden Sie nur die empfohlenen Munitionstypen (.223Rem) für dieses Produkt.
- Achten Sie darauf, dass alle Sicherheitsvorrichtungen in einwandfreiem Zustand sind.
- Verwenden Sie das Produkt nicht unter Einfluss von Alkohol oder Drogen.

Anweisungen für Installation und Nutzung

• Installation:

1. Überprüfen Sie alle Teile auf Beschädigungen oder Mängel.
2. Befestigen Sie den BRN180 Upper gemäß den Anweisungen in der Bedienungsanleitung.
3. Stellen Sie sicher, dass der Klappschacht sicher und korrekt montiert ist.
4. Führen Sie einen Funktionstest durch, um sicherzustellen, dass alles ordnungsgemäß funktioniert.

• Nutzung:

1. Laden Sie das Gewehr gemäß den Anweisungen.
2. Stellen Sie sicher, dass sich keine Personen im Schussbereich befinden.
3. Zielen Sie immer in eine sichere Richtung.
4. Nach der Nutzung, reinigen Sie das Gewehr gründlich, um die Lebensdauer zu verlängern.

Entsorgungsanweisungen

- Entsorgen Sie Verpackungsmaterialien gemäß den örtlichen Vorschriften für Recycling und Abfallentsorgung.
- Bei der Entsorgung von nicht mehr benötigten Teilen oder Munition beachten Sie bitte die geltenden Gesetze und Vorschriften in Ihrem Land.

Kontaktinformationen für weitere Unterstützung

Für Fragen oder Unterstützung bezüglich Ihres Produkts, wenden Sie sich bitte an den Hersteller oder den Händler, bei dem Sie das Produkt erworben haben. Stellen Sie sicher, dass Sie alle relevanten Informationen über das Produkt zur Hand haben, um eine schnelle Bearbeitung zu gewährleisten.

Bitte beachten Sie, dass die Sicherheit Ihrer Nutzung von größter Bedeutung ist. Befolgen Sie diese Richtlinien sorgfältig, um ein sicheres und effektives Erlebnis mit Ihrem BROWNELL'S DEUTSCHLAND BRN18016 Tactical zu gewährleisten.

BRN18016 Tactical .223Rem Safety Instruction Guide

Introduction

Thank you for choosing the BRN18016 Tactical .223Rem. This guide provides essential safety instructions and guidelines to ensure the safe use of your product. It is important to read and understand this information before using the firearm.

General Safety Guidelines

- Always treat every firearm as if it is loaded.
- Keep the firearm pointed in a safe direction at all times.
- Keep your finger off the trigger until you are ready to shoot.
- Be aware of your target and what is beyond it.
- Store firearms and ammunition securely, out of reach of children and unauthorized persons.
- Use appropriate eye and ear protection when shooting.
- Never use alcohol or drugs before or while handling firearms.
- Regularly inspect your firearm for any signs of wear or damage.

Specific Safety Precautions for Use

- Ensure that you are familiar with the operation of the BRN18016 Tactical before use.
- Only use .223 Remington ammunition as specified for this firearm.
- Do not modify or alter the firearm in any way that could affect its safety or performance.
- Be mindful of the environment and ensure that you are in a safe area for shooting.
- Do not shoot at hard surfaces or water, as this can cause ricochets.
- If a round does not fire, wait at least 30 seconds before attempting to clear the malfunction.
- Always maintain control of the firearm, especially when loading and unloading.

Instructions for Installation and Usage

Installation

1. Ensure the firearm is unloaded and the safety is engaged.
2. Attach any accessories, such as sights or grips, according to the manufacturer's instructions.
3. Check that all components are securely fastened before use.

Usage

- Load the firearm following these steps:
 1. Open the action and visually inspect the chamber to ensure it is clear.
 2. Insert the magazine into the magazine well until it clicks into place.
 3. Pull the charging handle to chamber a round.
 4. Ensure the safety is in the 'fire' position before attempting to shoot.
- To unload the firearm:
 1. Point the firearm in a safe direction.
 2. Engage the safety.
 3. Remove the magazine.
 4. Pull the charging handle to eject any chambered round.
 5. Visually inspect the chamber to ensure it is clear.

Disposal Instructions

- Dispose of the firearm in accordance with local laws and regulations.
- For disposal of ammunition, consult your local waste management authority for safe disposal methods.
- Ensure that all components are rendered inoperable before disposal.

Contact Information for Further Support

For any safety inquiries or concerns regarding the BRN18016 Tactical, please reach out to the appropriate EUbased contact point.

Conclusion

By following these safety instructions and guidelines, you can help ensure a safe and enjoyable experience with your BRN18016 Tactical .223Rem. Always prioritize safety and responsibility when handling firearms. Thank you for your attention to these important guidelines.